
100 周岁以上老人每人每月发 500 元

90 至 99 周岁老人每人每月发 200 元

80 至 89 周岁老人每人每月发 50 元

全市高龄老人补贴扩面提标发放仪式在我县举行

本报讯 （记者温淑均、翟晓飞）金秋时节，重阳又至。

10

月

23

日上午，县宾馆院内锣鼓喧天、彩旗飘扬，全市高龄老人补

贴扩面提标发放仪式在这里举行。市委副书记、市长孙立坤，市

人大常委会主任郭国明，省民政厅副厅长董颍生，市委常委、组

织部长、市老龄委主任王长松，副市长、市老龄委常务副主任贾

书君，焦作军分区政治部主任元相学等，我县领导常鸿、闫小

杏、魏国龙、秦迎军、张进、杨志伟、庞恩庆、原骁锋、何广祥出席

仪式。

据悉，从今年

10

月

1

日起，我市高龄老人享受敬老补贴年

龄从

95

岁以上放宽至

80

岁以上，在全市范围内对

80

至

89

周

岁老人每人每月发放

50

元敬老补贴，

90

至

99

周岁老人每人

每月发放

200

元敬老补贴 ，

100

周岁以上老人每人每月发放

500

元敬老补贴，扩面提标后，全市享受此项补贴的老人由原

来的

670

位扩大至

6.3

万人。

市委副书记、市长孙立坤发表重要讲话。 孙立坤首先带来

副省长王铁对广大老年朋友们的节日祝贺，祝愿老年朋友们身

体健康、阖家欢乐。 孙立坤强调，尊老、敬老、爱老是我市的优良

传统。 山阳大地孝文化源远流长，从二十四孝中的董永卖身葬

父到现在大孝至爱的谢延信，敬老楷模任太平、李军萍都是我

市尊老、敬老、爱老的典范。 尊老、敬老、爱老是各级党委政府的

天职。 我市已进入名副其实的老龄化社会，各级党委政府一定

要高度重视老年人工作，大力支持老年人工作，下决心把我市

的老年保障机制落到实处。 尊老、敬老、爱老是我市的良好社会

风尚。 希望通过此次活动，在全市形成尊重老同志如父母，爱护

焦作市如家庭的浓厚氛围，让尊老、敬老、爱老的风尚真正像阳

光一样普照山阳大地。

县委书记、 县人大常委会主任常鸿发表了热情洋溢的致

辞。 常鸿说，此次提标扩面标志着我们的社会福利制度由补缺

型向补惠型迈出了重要一步。 近年来，我县坚持把解决老龄化

问题作为保障民生的重要任务，逐年加大资金投入，不断完善

养老服务体系，全县老年优待保障水平日益提升。 一是实现了

老有所养。 在全省率先实行城乡居民养老保险制度，五保集中

补偿率保持在

60%

以上， 县社会养老补助的普及和县公办、民

办养老机构的建设力度进一步加大， 全县

1.08

万余名高龄老

人享受此次敬老补贴。 二是实现了老有所依。 全面推行新农合

和城镇居民医疗保险制度，对全县

900

余名生活困难老人实施

低保援助和大病医疗救助， 免费为

3680

名老人实施白内障手

术，被评为国家白内障无障碍县。 三是实现了老有所乐。 投资

3.8

亿元在城区兴建了

7

个主题文化公园，改建、扩建

12

个街

心游园和

89

个农村文化大院、老年活动中心，每年评选孝亲敬

老道德模范，营造了浓厚的尊老、敬老、养老、爱老氛围。

常鸿指出，敬老尊老人之本，和谐社会孝为先。 希望相关单

位以此次活动为契机，进一步加快养老保障体系建设，逐步扩

大补贴范围，提高补贴标准，真正把这项得民心、顺民意、惠民

利的大事办好，好事办实，让广大老年朋友们充分享受到党和

政府的温暖，生活的更加幸福美满。

发放仪式上，董颍生代表省民政厅向广大老年朋友们致以

节日的祝贺和诚挚的问候；贾书君介绍我市高龄老人补贴发放

工作情况；省、市、县领导为出席仪式的

64

名高龄老人发放敬

老补贴和纪念品。

我 县 召 开 县 一 中

桥梁设计方案汇报会

本报讯 （记者贺小兵）

10

月

22

日下午，我县召开县一中桥梁设计方

案汇报会。县领导闫小杏、秦迎军、宫

卫红、吕沛、张志武出席会议。

据了解，由于我县二干排横穿县

一中新校区，经设计专家论证，拟在

校内排洪渠上自东向西建设

4

座桥

梁， 用于满足全校师生学习生活需

要，建成后将成为该校又一道靓丽景

观。

会上，设计单位郑州华路兴公路

科技有限公司就县一中桥梁设计方

案进行了汇报，与会人员对方案进行

了认真讨论，并提出了意见和建议。

县委副书记、 县长闫小杏强调，

设计单位要结合二干排河道现状、防

洪标准，进一步完善设计方案，确保

桥梁交通功能完善，美观实用；要综

合考虑，通盘统筹，注重桥梁设计建

设与两侧绿化、栏杆设计等周围环境

相协调，力求风格整体一致；要创新

设计理念，在桥梁名字上体现县一中

丰富的文化底蕴，展现师生蓬勃向上

的精神。县直相关单位要主动与设计

部门做好对接，提供科学准确的相关

数据，确保方案高起点、高标准设计。

新疆商务厅莅武考察

本报讯 （记者冯振乾）

10

月

23

日下午， 新疆维吾尔自

治区商务厅厅长和宜明一行

莅临我县，考察经济社会发展

情况。 市政协副主席和金贵，

县领导常鸿、杨志伟、冯欣、杜

国定、宋鹏飞陪同考察。

和宜明一行先后来到龙

源路、仰韶文化公园、覃怀公

园、武德广场、龙兴苑、江河纸

业公司、嘉应观景区和县产业

集聚区展厅等地进行参观考

察， 详细了解我县城市发展、

经济建设、产业集聚区建设以

及文化旅游发展等情况。

考察中 ，县委书记 、县人

大常委会主任常鸿详细介绍

了我县的总体工作思路、城市

发展规划、招商引资和项目建

设情况等。和宜明对我县克难

攻坚、开拓创新，狠抓招商引

资和项目建设， 创优发展环

境，以大手笔、大气魄，强力推

动县域经济跨越发展的做法

给予高度评价，并希望我县再

接再厉，按照既定工作思路和

发展规划，大展宏图、再创辉

煌。

“木栾讲坛”第十五讲

纪连海新解康乾盛世

本报讯 （记者李秋杰）

10

月

26

日上午，木栾讲坛第十五讲———新解

康乾盛世专题报告会在县宾馆三楼

会议厅举行。央视《百家讲坛》栏目著

名讲师、中学高级教师、北京市骨干

教师、北京师范大学第二附属中学教

师纪连海作了专题报告。

县领导常鸿、魏国龙、王亦山、秦

迎军、张进、杨志伟、王晨、薛新生、徐

达军等出席报告会。

县委副书记魏国龙主持报告会。

报告会上，纪连海以诙谐的“说

书”方式，精彩解读了历史朝代的兴

亡， 又以其独具的幽默演讲风格，从

“康乾盛世”的前提、条件、创立、影响

四个方面，旁征博引，用大量历史典

故，解开了“盛世”的神秘面纱，以通

俗易懂的语言，真实还原了“康乾盛

世”中君主们的功过是非，并以其独

到的眼光新解 “康乾盛世”， 探究出

“盛世”背后逐步落后西方的原因。同

时， 他结合当今社会创新管理艺术，

解析了新时代中华民族伟大的复兴

之路，让广大党员干部在愉悦中品味

历史。

魏国龙在讲话中指出，当前，我

县“八区四路”建设等重大中心工作

正在如火如荼进行， 作为领导干部

要常怀敬畏之心，通过敬畏历史，使

自己的工作经得起实践和历史的检

验；通过敬畏百姓，让自己做的事情

对得起养育我们的人民； 通过敬畏

人生， 将来回首往事的时候不会感

到后悔。
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本报讯 （记者冯振乾、贺小兵）

10

月

26

日上午， 我县在县人民广场举行河南

省第十五届环卫工人节暨武陟县环卫技

能大赛颁奖仪式。 县领导常鸿、魏国龙、

杨志伟、邢大军、王治涛出席仪式，为获

得技能比赛先进的班组颁奖。

近年来，我县高度重视环卫工作，先

后投资

300

万元购置了环卫装载机 、垃

圾清运车， 新建公厕和垃圾中转站等环

卫基础设施， 有效减轻了环卫工人的劳

动强度。 广大环卫工人在平凡的岗位上，

发扬能吃苦、能战斗、宁愿一人脏换来万

家洁的环卫精神，夏迎酷暑，冬冒严寒，

披星戴月，无私奉献，用辛勤的双手装点

出清洁靓丽的城市， 保证了全县的干净

整洁卫生。 特别是在创建国家卫生县城、

省级园林县城等活动中，高标准、高质量

地完成了各项任务， 树立了武陟对外新

形象。

副县长邢大军在讲话中，代表县委、

县政府向全县环卫工人表示节日的祝

贺，对他们的辛勤付出表示感谢，并希望

广大居民群众要理解环卫工作的艰辛，

尊重环卫工人的劳动成果，从我做起，从

现在做起，从点滴做起，自觉遵守市容环

境法规，说文明话，做文明事，当文明人。

同时希望广大环卫工作者， 在今后工作

中进一步增强爱岗敬业精神， 以更加主

动、更加饱满的热情，干好本职工作，为

我县的环卫事业做出新的更大的贡献。

仪式结束后， 县领导魏国龙、 邢大

军、 王治涛分别来到环卫工人龙源镇东

仲许村屈麦堆、小徐岗村王翠香、东马曲

杜小娣家中， 为他们送去了慰问金和慰

问品，并致以节日的问候和深深的祝福。

10

月

23

日上午，在县宾馆举行的全市高龄老人补贴扩面提标发放仪式上，市委副书记、市长孙立坤（中），省民政厅副

厅长董颍生（右一），县委书记、县人大常委会主任常鸿（右二），县委副书记、县长闫小杏（左二）等与老人进行亲切交谈。

本报记者 翟晓飞 摄
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本报讯 （记者贺小兵）
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日下午，我县召开县一中桥梁设计方

案汇报会。县领导闫小杏、秦迎军、宫

卫红、吕沛、张志武出席会议。
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座桥

梁， 用于满足全校师生学习生活需

要，建成后将成为该校又一道靓丽景

观。

会上，设计单位郑州华路兴公路

科技有限公司就县一中桥梁设计方

案进行了汇报，与会人员对方案进行

了认真讨论，并提出了意见和建议。

县委副书记、 县长闫小杏强调，

设计单位要结合二干排河道现状、防

洪标准，进一步完善设计方案，确保

桥梁交通功能完善，美观实用；要综

合考虑，通盘统筹，注重桥梁设计建

设与两侧绿化、栏杆设计等周围环境

相协调，力求风格整体一致；要创新

设计理念，在桥梁名字上体现县一中

丰富的文化底蕴，展现师生蓬勃向上

的精神。县直相关单位要主动与设计

部门做好对接，提供科学准确的相关

数据，确保方案高起点、高标准设计。

新疆商务厅莅武考察

本报讯 （记者冯振乾）

10

月

23

日下午， 新疆维吾尔自

治区商务厅厅长和宜明一行

莅临我县，考察经济社会发展

情况。 市政协副主席和金贵，

县领导常鸿、杨志伟、冯欣、杜

国定、宋鹏飞陪同考察。

和宜明一行先后来到龙

源路、仰韶文化公园、覃怀公

园、武德广场、龙兴苑、江河纸

业公司、嘉应观景区和县产业

集聚区展厅等地进行参观考

察， 详细了解我县城市发展、

经济建设、产业集聚区建设以

及文化旅游发展等情况。

考察中 ，县委书记 、县人

大常委会主任常鸿详细介绍

了我县的总体工作思路、城市

发展规划、招商引资和项目建

设情况等。和宜明对我县克难

攻坚、开拓创新，狠抓招商引

资和项目建设， 创优发展环

境，以大手笔、大气魄，强力推

动县域经济跨越发展的做法

给予高度评价，并希望我县再

接再厉，按照既定工作思路和

发展规划，大展宏图、再创辉

煌。

“木栾讲坛”第十五讲

纪连海新解康乾盛世

本报讯 （记者李秋杰）

10

月

26

日上午，木栾讲坛第十五讲———新解

康乾盛世专题报告会在县宾馆三楼

会议厅举行。央视《百家讲坛》栏目著

名讲师、中学高级教师、北京市骨干

教师、北京师范大学第二附属中学教

师纪连海作了专题报告。

县领导常鸿、魏国龙、王亦山、秦

迎军、张进、杨志伟、王晨、薛新生、徐

达军等出席报告会。

县委副书记魏国龙主持报告会。

报告会上，纪连海以诙谐的“说

书”方式，精彩解读了历史朝代的兴

亡， 又以其独具的幽默演讲风格，从

“康乾盛世”的前提、条件、创立、影响

四个方面，旁征博引，用大量历史典

故，解开了“盛世”的神秘面纱，以通

俗易懂的语言，真实还原了“康乾盛

世”中君主们的功过是非，并以其独

到的眼光新解 “康乾盛世”， 探究出

“盛世”背后逐步落后西方的原因。同

时， 他结合当今社会创新管理艺术，

解析了新时代中华民族伟大的复兴

之路，让广大党员干部在愉悦中品味

历史。

魏国龙在讲话中指出，当前，我

县“八区四路”建设等重大中心工作

正在如火如荼进行， 作为领导干部

要常怀敬畏之心，通过敬畏历史，使

自己的工作经得起实践和历史的检

验；通过敬畏百姓，让自己做的事情

对得起养育我们的人民； 通过敬畏

人生， 将来回首往事的时候不会感

到后悔。
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本报讯 （记者冯振乾、贺小兵）

10

月

26

日上午， 我县在县人民广场举行河南

省第十五届环卫工人节暨武陟县环卫技

能大赛颁奖仪式。 县领导常鸿、魏国龙、

杨志伟、邢大军、王治涛出席仪式，为获

得技能比赛先进的班组颁奖。

近年来，我县高度重视环卫工作，先

后投资

300

万元购置了环卫装载机 、垃

圾清运车， 新建公厕和垃圾中转站等环

卫基础设施， 有效减轻了环卫工人的劳

动强度。 广大环卫工人在平凡的岗位上，

发扬能吃苦、能战斗、宁愿一人脏换来万

家洁的环卫精神，夏迎酷暑，冬冒严寒，

披星戴月，无私奉献，用辛勤的双手装点

出清洁靓丽的城市， 保证了全县的干净

整洁卫生。 特别是在创建国家卫生县城、

省级园林县城等活动中，高标准、高质量

地完成了各项任务， 树立了武陟对外新

形象。

副县长邢大军在讲话中，代表县委、

县政府向全县环卫工人表示节日的祝

贺，对他们的辛勤付出表示感谢，并希望

广大居民群众要理解环卫工作的艰辛，

尊重环卫工人的劳动成果，从我做起，从

现在做起，从点滴做起，自觉遵守市容环

境法规，说文明话，做文明事，当文明人。

同时希望广大环卫工作者， 在今后工作

中进一步增强爱岗敬业精神， 以更加主

动、更加饱满的热情，干好本职工作，为

我县的环卫事业做出新的更大的贡献。

仪式结束后， 县领导魏国龙、 邢大

军、 王治涛分别来到环卫工人龙源镇东

仲许村屈麦堆、小徐岗村王翠香、东马曲

杜小娣家中， 为他们送去了慰问金和慰

问品，并致以节日的问候和深深的祝福。
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市政协老干部莅临我县

考察城市建设和产业集聚区建设情况

本报讯 （记者王芳、冯振乾）

10

月

22

日上午， 市政协原副主席牛学文一

行莅临我县考察城市建设和产业集聚

区建设情况。县领导常鸿、闫小杏、魏国

龙、王亦山 、杨志伟 、吕沛 、朱保忠 、张

杰、杜国定、宋鹏飞陪同。

牛学文一行先后来到覃怀公园、江

河纸业、辅仁医药产业园、嘉应观景区、

县产业集聚区展厅和规划展厅，进行了

实地参观考察。

在县产业集聚区会议室召开的座

谈会上，县委书记、县人大常委会主任

常鸿在简要介绍了我县基本县情后指

出，我县今后一个时期的指导思想和奋

斗目标是：以科学发展为主题，以加快

转变发展方式为主线，紧紧围绕富民强

县这一中心任务，强化两大优势，做好

六项工作，培养两种作风，树立六种意

识，通过新型城镇化，带动新型工业化，

促进新型农业现代化，实现“三化”协调

发展，建设繁荣富裕、开放包容、生态宜

居、和谐稳定的新武陟，走在中原经济

区建设前列。 当前，我县编制了全县城

乡发展整体规划， 即建设一个中心、一

个副中心、十个新市镇、若干个新型农

村社区，具体来说就是抓好“八区四路”

建设，全县各级干部群众正以勇创新业

的激情和胆识全面推进“八区”建设，县

域经济发展呈现出好的趋势、 好的气

势、好的态势。 常鸿最后希望市政协老

领导能够一如既往地关心、支持武陟的

建设和发展。

牛学文对我县的发展成绩给予了

高度评价和充分肯定。 他说，武陟近两

年来发展快、手笔大，建设项目规模大、

亮点多，城市规模在扩大、品位在提高，

发展形势很好。 他希望下步工作中，我

县要抓住中原经济区经济转型示范市

建设机遇，按照“八区四路”建设总体工

作思路，强力招商引资，狠抓项目建设，

优化发展环境，放开手脚，大干一场，在

不久的将来取得更好的成绩。

①

仰韶文化公园规划图
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冯颖、贺小兵、张文斌 摄

仰韶文化公园

———位于农信大道入城口改造区，西起永安驾校西侧，东

至农信大道，南起龙源路，北至焦郑高速出口。

该园按照“绿色整洁的武陟、历史悠久的武陟、富有文化的武陟”的理念，规划为

两轴三区。 两轴分别为由南向北贯穿三区的绿色文化景观轴，东西向的历史文化景

观轴，共同形成优雅、绿色、富有文化的门户景观。
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